Bulletin de liaison - Avril 2011

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

« Voilà ce Cœur qui a tant aimé les hommes, jusqu'à donner sa vie pour eux ! » (N.S. à Ste Marguerite-Marie)

Nous tous qui L'avons intronisé dans notre foyer, demandons-Lui instamment pendant cette heure sainte de rendre le nôtre semblable au Sien, de brûler le nôtre au feu du Sien, de changer le nôtre avec le Sien,... afin d'accomplir à chaque instant de notre vie et dans les plus petites choses, Le bon plaisir du Père.

Notre adhésion doit être d'autant plus grande que nous sommes les privilégiés du Sacré Cœur et que nous avançons vers le temps de la Passion. La vertu requise et qui regarde expressément notre œuvre est l'obéissance, précisément cette attitude d'abandon amoureux qui nous libère de nous-mêmes en nous conformant à la Volonté de Dieu. Les préceptes de l'Église, les conseils des référents, les inspirations du Saint Esprit, l'accomplissement de notre devoir d'état et l'acceptation joyeuse des croix nous permettent cette obéissance de chaque instant.

Bien évidemment notre fidélité dépend de notre **union à Dieu**. Le temps du Carême y est propice puisqu'il nous fait parcourir le désert puis le chemin du Calvaire aux côtés de Jésus, nous appelant à cette intériorisation loin des bruits du monde.

Que de vertus, parmi lesquelles **la chasteté et la pauvreté**, l'esprit d'abandon nous amènera-t-il à pratiquer ! L'aumône, le jeûne et les privations mais aussi l'acceptation d'un handicap, d'un régime nécessaire ou d'un bien perdu sont quelques exemples des actes d'amour que nous pourrons unir à l'Amour-même qui va embrasser la Croix pour notre Salut.

Et notre joie pascale sera à la mesure de nos efforts!

Courage adorateur, car par ta générosité, tu concours au Salut de l'Église en attirant la miséricorde du Cœur de Jésus, qui bientôt percé par la lance accomplira son ultime Sacrifice pour la cause que tu défends.

« Jésus doux et humble de Cœur, prenez mon cœur, qu'il soit bien Vôtre! »

Les intentions ecclésiales

Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et
obtenir la conversion des musulmans.

- Pour un aumônier militaire attiré par le rite tridentin mais qui n'a pas tout compris.
- Pour un prêtre qui a déserté son sacerdoce.
- Pour un évêque qui interdit à un prêtre âgé de célébrer la messe tridentine.

Pour les pécheurs :

Le mot de monsieur l'abbé

« Le Bon Dieu désire grandement le retour de la paix » dit dom Guéranger.

Mais II est peiné de voir si peu d'âmes en état de grâce et disposées à renoncer à leur volonté propre pour suivre Sa loi. Pourtant c'est à ce prix que l'âme peut la posséder. Cela demande cependant un véritable esprit de pénitence pour vivre une vie juste en conformité avec la loi de Dieu.

L'intention divine est principalement de notre part pour mortification, l'accomplissement simple et honnête des tâches quotidiennes avec l'acceptation généreuse des peines et des ennuis qui les accompagnent. Beaucoup s'imaginent que la pénitence signifie « grandes austérités ». Mais n'avant ni la force ni la magnanimité pour l'entreprendre, ils se découragent et tombent dans une vie d'indifférence ou de péché. Lorsque Notre-Seigneur nous invite à le suivre en portant notre croix, il entend premièrement conduire chacun au sacrifice aui consiste l'accomplissement de son propre devoir et dans l'observance de Sa loi.

Pratiquer cette pénitence sera pour nous le moyen d'imiter les saints. Regardons la Sainte Vierge et suivons son exemple de renoncement par l'acceptation de la volonté divine. En effet l'obéissance à la volonté de Dieu exprimée par les commandements ou par notre devoir d'état, réclame quelquefois de notre part une très grande vertu. Mais en agissant ainsi nous avons la conviction profonde que nous répondons aux désirs du Christ et de sa sainte Mère. C'est alors que nous possèderons la vraie paix, dans notre âme et la répandront autour de nous, notre volonté étant alors en continuelle conformité avec celle de Dieu dans toutes les circonstances.

« Celui qui donne à Dieu sa volonté, Lui donne tout. Que, par les aumônes, on Lui donne son bien, par les flagellations son sang, par les jeûnes sa nourriture, on ne fait que Lui céder une partie de ce qu'on a ; mais Lui donner sa volonté, c'est tout Lui donner.» (St Alphonse de Liquori)

Les fruits de Béthanie « Témoigner c'est déjà remercier »

« Malgré mes craintes et mes réticences à l'adoration nocturne, la grâce m'a été donnée d'y rester fidèle depuis maintenant plusieurs années. Cette heure, à la fois redoutée et désirée, permet la nuit un cœur à cœur plus fervent avec Notre Seigneur et laisse l'âme dans une grande paix et une grande joie avec la certitude d'avoir été écoutée et entendue. »

Appel

Puisque le carême est propice aux bonnes résolutions et à l'effort, permettez-nous de vous solliciter :

- pour témoigner et donner à l'œuvre **de nouveaux foyers adorateurs**. Si chacun avait le souci de **recruter** ne serait-ce qu'un seul nouveau foyer, de 3600 âmes nous passerions à 7200!
- pour vous engager, si la santé le permet, à prendre **une heure d'adoration la nuit** car plusieurs créneaux sont vacants quand d'autres en soirée sont doublés voire triplés. Que le témoignage ci-dessus vous y encourage! Merci d'avance de votre générosité. Votre correspondant attend vos propositions.

Rappel

N'oublions pas la prière à N.-D. d'Afrique attachée à l'intention permanente. Réclamez son image à votre correspondant.

A lire

Pour bien achever ce carême :

« Le retour continuel à Dieu par la vraie pénitence et la vraie oraison, d'après St Alphonse de Liguori » R.P. Achille Desurmont, 10€.

R.P. Achille Desurmont, 10€. « S'offrir à l'Amour Miséricordieux »

Ste Thérèse de Lisieux, 4€.

« La Volonté de Dieu »

de St Alphonse de Liguori, 5€.

Commande à www.livresenfamille.fr ou au 05 56 52 07 37 Autre adresse : www.librairienotredamedefrance.fr

Les correspondants

03 *Brout-Vernet*: M. Tranchet - 04 70 58 20 42

Nice: Mme Abril - 04 93 90 38 15

11-09-66 *Montréal* : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75

Marseille: Mme Sentagne - 04 42 26 93 79

17-33 *Saintes*: Mme Boyer - 05 46 92 64 96

21 *Pouilly*: Mme Brière - 03 80 90 71 08

21-25 *Dijon*: Mme du Potet - 03 80 56 81 18

22 *Lanvallay*: Mme Saigault - 02 99 16 08 80

24-19-87 *Bergerac* : Mme Bories - 05 53 22 56 89

28 *Chartres*: Mme Lefebvre - 02 37 26 07 91

29 *Guipavas*: Prieuré St Yves - 02 98 07 20 66

31-32-81-82 *Toulouse* : Mme Joly

49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save - 05 61 06 18 14

Montpellier: Prieuré - 04 67 85 24 10

35 *St Malo*: Mme Colcomb - 02 99 19 85 15

Tours: M. de Gavelle - 02 47 24 83 55

38-73-74-05 *Grenoble* : Prieuré - 04 76 41 27 19

42 *Unieux*: Mme Gardet - 04 77 41 83 81

44-85-56 *Nantes*: Mme Rousseau - 02 51 77 00 75

49 Angers: M. Jaquemet - 02 41 60 20 67

50-14-61 *Saint Ursin* : M. Denier - 02 33 61 53 95

59-60-62-80 *Lille*: Mme Brunet - 03 20 06 33 06

63 *Clermont-Fd*: M. Hammer - 04 73 64 25 19

67-68-57 *Strasbourg* : Mme Gensbittel - 03 88 47 58 08

64 *Pau*: Mme Ameri - 05 59 09 28 27

69-01 *Lyon*: Mme Truchon- 04 74 93 70 36

Morgon: Mme Rieu - 04 74 69 96 61

75-77-78-91-92-93-94-95 *Paris*:

Mme Castellan - 01 46 02 21 36 Mme Millet - 01 47 71 03 21

Rouen: Mme Deparrois - 02 35 15 09 37

78 *Mantes*: Mme Fontaine - 01 39 76 41 12

79-16-86 *Niort*: Mme Levrault - 05 49 25 01 95

83 *Toulon*: Mlle Blanc - 06 81 03 11 49

86 *Poitiers*: Mme Lethu - 05 49 61 22 06

Les foyers adorateurs



vendredi 1^{er}, samedi 2, jeudi 7 Avril 2011

